

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur saya haturkan kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nyalah saya dapat menyelesaikan tesis yang berjudul "Pengaruh Media Pembelajaran dan Kebiasaan Belajar Terhadap Hasil Belajar Menggambar Bentuk Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan Tahun Pelajaran 2015/2016". Salawat dan Salam kepada Rasulullah SAW, yang mana syafaatnya kelak sangat kita harapkan. Amiin ya Robbal 'alamiin.

Dalam proses penulisan tesis ini penulis dengan segala keterbatasan menghadapi berbagai kendala dan tantangan, namun berkat arahan, dan motivasi dari berbagai pihak akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd dan Prof. Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd selaku Pembimbing I dan Pembimbing II dan para penguji Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd dan Dr. Wahyu Tri Atmojo, M.Hum atas kesediaan beliau untuk meluangkan waktu yang sangat berharga dalam memberikan bimbingan, komentar, dan wawasan pengetahuan yang luas untuk kesempurnaan tesis ini.

Penulis sangat bersyukur karena telah berkesempatan untuk mengikuti studi di program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Untuk ini penulis ucapkan terima kasih kepada Direktur Pascasarjana Unimed Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Dr. R. Mursid, M.Pd, seluruh dosen, staf administrasi, terutama Isnaini, M.Pd untuk pertolongan dan

keikhlasannya, teman-teman seangkatan XX, teristimewa Afrina Sari Dewi, M.Pd, dan Khairani, M.Pd, dan seluruh keluarga besar program studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu dan bimbingan selama penulis menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Proses pengumpulan data tesis ini, penulis mendapat izin dan dukungan dari Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan yaitu Bapak Kasni ,M.Pd dan semua guru yang telah membantu. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada dosen-dosen Pendidikan Seni Rupa Unimed Dra. Chairani M,Pd, Dr. Sugito, M.Pd dan Dr. Mesra, M.Sn atas kesediaan waktu untuk wawasan dan pengetahuan seni rupa yang luas. Teman-temanku yang sangat baik hati kakanda Hj. Aisyah Hasibuan, M.Psi,Kons, Ade Efi Fatmawati Lubis, M.Pd, Anggi Marwina Nasution, M.Pd, Zefri Minor, S.Pd, kakanda Afriani, S.Pd, dan kakanda Ronauli Sinaga dan Juliana Tarigan.

Teristimewa untuk ibundaku Syahrinal, ayahandaku Khairul MP, dan suamiku tercinta “abangda” Alwi Andrian, S.Pd, kakanda Cindy Diana Rossa, M.Si, dan adinda Furqan Khalidi, yang telah memberikan doa, motivasi, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil dalam menuntut ananda selama mengikuti pendidikan sampai selesai. Semoga segala bantuan dan budi baik dari berbagai pihak menjadi amal kebaikan dan mendapat balasan dari Allah SWT, Amiin ya Robbal ‘alamiin.

Penulis juga menyadari bahwa tesis yang telah penulis susun dengan usaha dan kerja keras ini masih terdapat kekurangan dan ketidaksempurnaan, oleh sebab itu kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis perhatikan sebagai bahan masukan demi kesempurnaan tesis ini.

Akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi ilmu pengetahuan baik dimasa sekarang maupun masa akan datang.

Medan, 26 Januari 2017

Penulis

Nina Merina  
NIM. 8116 121 013

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY